
 

 

 

  

Schriftliche Anfrage betreffend zu teures Jungbürgerfest 15.5496.01 
 

In der Basler Zeitung vom 9. September 2015 ist zu lesen, dass nur 22 Prozent der Eingeladenen an die 
Jungbürgerfeier kamen. Der Kanton steuerte 100 000 Franken bei. 300 Jungbürger kamen. Das sind also Kosten 
von 300 Franken pro Teilnehmer. Da kann doch etwas nicht stimmen. Daher unsere Anfrage. 

1. Warum gibt der Kanton 300 Franken aus pro einzelnen Jungbürger? Warum sind die Kosten so hoch? 

2. Wer bezahlt weiter noch Gelder an die Junbürger-Feier? 

3. Was für ein Programm gab es 2015 an der Jungbürger-Feier? 

Eric Weber 

 

 


